

## 連載特集 在学時代の想い出《第2回：電気科編》

### 【実習棟】

2階建てで1階に教職員室とモーター・発電機等の強電実験、2階に弱電実験が行えるように設備されていました。



製図実習



電気実習

### 【中間・期末テスト結果の張り出し】

実習棟1F廊下の壁に専門教科の中間・期末テストの結果が張り出されました。これは確か電気科だけであったと記憶しています。これで誰が何点とったか、一目瞭然です。結果に皆、悲喜こもごもでした。

### 【10km走】

毎年1回、学校近くの用水路に沿って学年別に10kmの距離を走りました。参加者は約500名です。成績は1年時に100番台、2年時は200番台、3年時は300番台と上級生になるに従って成績が下がっていました。部活が音楽部なのでふだん運動をしていなく、成績が下がるのも納得です。ある時、27分台のタイムを出した生徒がいました。学校中これは新記録だと大騒ぎです。改めて距離を測定した所、10kmに満たないことが判明し、皆がつかりました。

### 【運動会】

毎年秋に八橋陸上競技場にて開催されました。クラス対抗、科対抗で全員なんらかの役員・選手になりました。

私は200m徒競走に参加しました。結果は推して知るべし最下位でした。応援には秋工音頭もありました。同級生S君はこの踊りがうまく、ほめられたとのことでした。

### 【日帰りバス旅行】

1年の時、鎌畠発電所と仙台の東北大學に行きました。鎌畠発電所は昭和31年11月に運用開始されました。田沢湖に流れ込む玉川をせき止めた鎌畠ダムに設置された小さな発電所です。有効落差は約54mです。

東北大學では大型コンピュータを見学しました。

### 【修学旅行】

2年の3月、奈良・京都方面の修学旅行がありました。参加しない人もクラスで10名位いました。ほとんどが運動部関係で春の新人戦があるためでした。私は事情があり参加しませんでしたが、今思うと残念でなりません。しかしここ2、3年の京都で行われる高校駅伝の秋工応援の折、名所を見学し、楽しんでおりました。

### 【卒業論文】

電気科独自であったと思います。これからはカラーテレビの時代と思い、卒業論文のテーマをカラーテレビにしました。

テレビの日常化は昭和39年に開催された東京オリンピックを契機に本格化したカラーテレビの家庭への普及で始まりました。昭和43年当時、カラーテレビの普及率は約20%でした。

### 【記憶に残る同級生】

- ・N君：ボクシング部ライト級の選手。インターハイで上位の成績を残しました。
- ・S君：英語が大得意でいつも辞書を持ち歩いて勉強していました。夏休み期間中、全国から選抜されてアメリカに短期留学(ホームステイ)しました。我々同級生も秋田駅まで見送りに行きました。
- ・S君：器械体操部の選手。卒業後大学に進学し、器械体操で活躍。1971年には全日本学生体操競技選手権で個人優勝しました。
- ・H君：機械科ですがアマチュア無線が趣味で、休み時間になると電気科の生徒と見間違う程、電気科の教室に入り浸りでした。
- ・S君：休み時間になるといつもオカリナを演奏していました。ウクレレも得意でした。

### 【部活動】

音楽部に入部しました。楽器はハーモニカ、アコーディオン等です。私はアコーディオンの担当でした。放課後、体育館ステージの片隅で練習していました。ある時、能代商業高校の演奏会に招かれて合同演奏しました。相手は大人数でかなりレベルが高かったです。レベル差はどうしようもなく、我々なりに演奏ましたが、今思うと汗顏の至りです。



堀井君(S43E)の指揮で応援

### 【まとめ】

とりとめのない思い出を書かせていただきました。  
在校3年間はあっという間で一番楽しい時期でした。

## 秋田なまりが懐かしいゴルフコンペ コバルトブルーの大空の下、深め合おう同窓の絆 !!

次回コンペ：平成30年10月12日 於 浅見ゴルフ倶楽部  
(茨城県水戸市杉崎町)



**東京秋工会ゴルフ同好会**

代 表：鎌田 満雄 (昭和27年土木科卒業)  
事務局：三平 俊悦 (昭和39年建築科卒業)  
携帯 090-6930-1389  
E-mail shunmihira@gmail.com



第53回ゴルフ会 (於：源氏山ゴルフ倶楽部)